371 cm2

Página: 6 \$0.00

1/2

## Sequía extrema afectó 50 mil hectáreas de maizales, GEM busca opciones para apoyar a agricultores

atos preliminares de la Secretaría del Campo señalan que aproximadamente 50 mil hectáreas de maíz han resultado afectadas por la sequía extrema que padecen por lo menos 17 municipios mexiquenses, destacó en entrevista exclusiva para Diario Portal, la titular de esta dependencia, María Eugenia Rojano Valdés.

"El problema que tenemos es que no se contrató el seguro catastrófico y para nosotros, a estas alturas, desde que llegamos, era imposible contratar una aseguradora. No podemos contratar un seguro para que nos diga 'sí te pago todas las

hectáreas que están afectadas', es complicado", manifestó la funcionaria, quien señaló que se revisan las alternativas que pueden aplicarse para apoyar a los productores afectados

Al respecto, Rojano Valdés manifestó: "estamos en el proceso de revisar lo que vamos a hacer en el futuro, pero creo que este tema de los seguros no lo podemos dejar porque tenemos que seguir trabajando en tiempo", esto con la finalidad de atender las hectáreas siniestradas.

La secretaria del Campo del Estado de México advirtió que, de acuerdo con los pronósticos del Servicio Meteorológico Nacional, el problema de la sequía continuará el próximo año, derivado de la crisis de cambio climático, por lo que es urgente determinar que acciones se tendrán que llevar a cabo para mitigar sus efectos.

Para ello, informó que la dependencia a su cargo se está coordinando con las secretarías del Agua, Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, "para ubicar qué tipo de acciones podemos hacer". También se tomarán en cuenta las propuestas que presente la población a través de los foros de consulta popular que iniciaron recientemente para elaborar el Plan de Desarrollo de la entidad para los próximos seis años, y de allí se aterrizarán las mejores opciones que permitan atender dicha problemática.

Por otra parte Rojano Valdés expresó su confianza en que la LXI Legislatura apruebe en sus términos el presupuesto solicitado para la Secretaría del Campo, del orden de los 298 mil millones de pesos, aunque no quiso adelantar en qué rubros se destinarían esos recursos principalmente.

"Yo más bien quisiera que nos esperáramos a que ya definieran cómo va a quedar el presupuesto porque sí traemos muchas ideas, pero ya una vez con el presupuesto autorizado, ya podríamos definir claramente a qué programas vamos apoyar, pero va a ser prioritario la atención a pequeños productores y a las mujeres", finalizó la secretaria.

(Foto: Especial Portal)





EDO.MEX Portal Sección: General 2023-11-30 02:38:04

371 cm2

Página: 6 \$0.00

2/2



